
Gerente y fundador de Academias PAMER 



¿Siempre pensó estudiar administración o tuvo alguna otra opción? 

rni currera. No era rni aestino 

¿Cuál es el rubro de PAMER? 
una institución 

¿Toda esta organización fue planeada desde un inicio, desde que 
estuvo estudiando ingeniería? 

¿Por qué incursionaron en educación y no en otro negocio? 

¿Todos los hermanos estuvieron de acuerdo desde el inicio? 

¿En que grado los inspiró la universidad? ¿Ayudó a pulir la idea de 
negocio que ustedes tenían? 

¿Cómo se financiaron al principio? ¿Hubo muchas trabas? 



¿Dónde colocaban los avisos? 

• • 

De frente ••• 

¿Al comienzo era solo para ingresar a la Católica? 

¿Cómo hicieron para diferenciarse de la competencia 
TRENER y TRILCE7 

Fue toda una moda esto de la cantidad de ingresantes 
que las academias llevaban a la universidad. ¿Puede 
considerar que fueron ustedes quienes patentaron 
esta idea? 

¿Qué otras ventajas crearon para diferenciarse de la 
competencia 7 

De acuerdo a su experiencia en todos estos años de 
trayedoria ¿Cree que ahora iniciar un negocio es una 
tarea mucho más difícil que antes? 



¿Esperaba crecer tanto? 

Para terminar, usted, con todo este bagaje de 
experiencias que tiene desde que empezó esta 
aventura llamada PAMER, ¿qué consejos puede 
darnos a nosotros que tenemos Ideas de negocio? 


